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Я от бабушки ушёл и от дедушки ушёл. 
Помоги мне от зверей живым уйти. 
Находи и отмечай нужные слова. 

Поможет тебе солнышко. Если забыл 
правило, нажимай на      . 



МОЛОДЕЦ!

Ъ
П . ЁТ

ВОРОБ . 
И

ПОЛ . ЁТ

ПОД . ЁМ



МОЛОДЕЦ!

ПОД . ЕЗД

С . ЕЛ

В . ЮГА

Ь
МОЛОДЕЦ!МУРАВ . И



МОЛОДЕЦ!

МОЛОДЕЦ!

МОЛОДЕЦ!

РУЧ . И

БЕЛ . Ё

ОБ . ЕЗД

ЛИСТ . Я

Ь



МОЛОДЕЦ!

СЕР . ЁЗНЫЙ

ЧУТ . Ё

П . ЕСА

ОБ . ЯВЛЕНИЕ
Ъ



МОЛОДЕЦ!

ОБ . ЁМ

ОБ . 
ЯСНИТ

СЕМ . Я

Спасибо!     А 
теперь я пойду 

к бабушке и 
дедушке!         

До свидания!

Ь
С . ЁМКА



Спасибо за работу!



Правописание Ъ и Ь знаков.

Ъ пишется после приставок, оканчивающихся 
на согласный звук, и перед корнем, который 

начинается на гласные: е, ё, я, ю.

Ъ Ь

Ь пишется в корне (после корня) после 
согласных, но перед гласными: е, ё, ю, я, и.Чтобы вспомнить правило,

 нажми на кубик.


